

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan ke hadirat Tuhan yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan belas kasih kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pencapaian Konsep dan Model *Advance Organizer* pada Sub Materi *Hexapoda* di Kelas X SMA Negeri 18 Medan T.P. 2020/2021” diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S. dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi.
2. Kepada Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si. atas bantuannya dalam validasi instrumen penelitian.
3. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.
4. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. sebagai Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai

Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

5. Penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Demse Pardosi, S.Pd., M.Si. selaku kepala SMA Negeri 18 Medan dan Ibu Lasmaida Marbun selaku guru bidang studi biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.
6. Teristimewa dan terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah terkasih Baziduhu Gea yang telah mencurahkan kasih, doa dan dukungan baik moral maupun materil serta Ibu tersayang Redisana Zebua, S.Pd yang selalu menjadi motivasi terbesar penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan.
7. Kepada Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemdikbud-Ristek), saya juga menyampaikan banyak terima kasih atas bantuan beasiswa yang diberikan kepada saya selama saya menempuh studi di FMIPA Unimed. Tanpa beasiswa tersebut, saya tidak akan dapat menyelesaikan studi ini dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kelemahan, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, 29 Juli 2021

THE
Character
UNIVERSITY


Restu Berkat Gea
NIM. 4172141030